



# HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.<sup>a</sup> ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 44

Granollers, 23 Noviembre 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

## III Campeonato Comarca del Vallés

La primera derrota del Montornés en S. Fausto, el cual pasa a líder con el Montmeló, gran vencedor en Martorellas. - Cardedeu y La Salle siguen su seguro camino en pos del título, mientras el Castelltersol daba la campanada al vencer en Vilamajor. - ¡La Ametlla bate al hasta ahora terror del III grupo, el Vilanova de La Roca, quedando La Roca solo al frente de la clasificación.

¡Vaya jornada la del pasado domingo queridos lectores! Perdieron en ella su imbatibilidad nada menos que tres de los equipos considerados como a favoritos en su grupo. Dos de ellos lo fueron en la primera agrupación en la que el Montornés líder desde hacía un par de jornadas, háse visto superado en la clasificación por el San Fausto que tuvo el honor de ser el que borrara el cero de la casilla de los partidos perdidos por los azulgranas, que según informes que nos llegan de asistentes al mismo realizaron un gran encuentro, viéndose superados tan sólo, en un partido en el que de la manera que se desarrolló pudo vencer cualquier de ambos contendientes, pues los dos rivalizaron en méritos para hacerse con la victoria, por la mayor codicia de los blanqui-verdes que así se nos ratifican como a uno de los aspirantes al título pasando a ocupar el primer lugar de la clasificación —no cuenta el “gol average” particular entre dos equipos hasta no haber celebrado los dos partidos a jugar entre ellos— por su mejor “gol average” general sobre el Montmeló que venciendo en el siempre difícil terreno del Martorellas es por el momento el que mejor situación real tiene en la tabla de positivos y negativos con un magnífico +4 mientras el San Fausto ostenta sólo un +2.

El resultado de Alella debemos considerarlo de sorprendente si consideramos lo que señalaron los marcadores de los que se enfrentaban en los últimos encuentros. Por ello quizá merezca tenerse en cuenta para próximos partidos el papel del Alella, pues todos sabemos lo duros de vencer que son los de Palau y más en un momento en que el triunfo les podía poner en la cima del grupo. ¿La esperada reacción de los

de la vinícola población? Nos alegraríamos.

Y por último los pulios del señor Rovira consiguieron su primer punto a costa de un San Juan que por lo visto no acaba de encontrar el momento de demostrarnos la potencialidad que sus mínimas derrotas en los terrenos de los hoy líderes —Montmeló y San Fausto— hacían presumir.

\*\*\*

En el segundo grupo puede decirse que todo sigue igual pues los favoritos no se andaron por las ramas venciendo clara y rotundamente a sus rivales de turno, que no eran fáciles ni mucho menos, pues el Santa Eulalia no conocía todavía el amargor de la derrota en su domicilio y el San Pedro de Vilamajor a pesar de sus modestos tres puntos tiene un magnífico +1 en la tabla de positivos y negativos lo cual nos dice que normalmente ha de hallarse a la altura del Llinás y Castelltersol —tercero y cuarto del grupo— y con un partido menos jugado que este último. Así las cosas casi podemos pronosticar —la Peña Seguer tiene la palabra— que el 3 de diciembre el partido La Salle-Cardedeu hallará a ambos rivales empatados de puntos al frente de la clasificación, habiendo conseguido ambos la máxima puntuación, o sean 10 puntos por 5 partidos celebrados.

La sorpresa de la jornada en Vilamajor donde un Castelltersol al que su mínima derrota frente al líder nos hizo prevenir lo difícil que era batirlos por los pocos tantos que encajaban, batió a un San Antonio al que de seguir así vemos difícil consiga clasificarse.

Normal el resultado de Llíssá, donde el colista bastante hizo con

que su derrota fuera discreta frente a un Llinás dispuesto a recuperarse del desliz que tuvo frente al La Salle ocho días antes.

\*\*\*

Y ahora hablemos del tercer grupo donde se ha roto el emocionante codo a codo que venían sosteniendo La Roca y Vilanova desde la primera jornada gracias a una genialidad de este irregular equipo de La Ametlla que no sabiendo lo que era ganar un partido en casa le pudo a un Vilanova, flamante líder y cuya delantera, por lo realizadora era el terror de todos sus rivales. Qué le vamos a hacer, así es el fútbol. Ahora a esperar que este resultado sea la iniciación de la recuperación de los de La Ametlla que aún están en condiciones de dar trabajo.

Este resultado deja sólo al frente del grupo a La Roca que batiendo con claridad pero sin estridencias al F. J. Montcada sigue, aunque menos brillantemente que el Vilanova con sus espectaculares goleadas, su seguro camino en pos de un título que según cómo se den las cosas el próximo domingo, se hallaría ya con bastantes facilidades de conquistar, pues teniendo después dos partidos seguidos a jugar en casa y precisamente con el San Feliu y La Ametlla que son al parecer, junto con el Vilanova, los únicos que podrían llegar a molestarle, creemos que normalmente de adjudicarse los de Miró estos seis puntos la cosa estaría ya bastante clara.

El San Feliu batió rotundamente a domicilio a una Acción Católica que no acaba de conjuntar sus líneas, mientras el Aiguafreda conseguía su primera victoria al batir con dificultades a un Palou que po-

Continúa en la pág. 2